

## Rumbo a 2024, Gutiérrez Luna "se pone la camiseta" a favor de Adán Augusto López

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aprovechó su asistencia al mitin de unidad y movilización convocado por Morena esta mañana en Toluca para "ponerse la camiseta" a favor del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para ser el candidato presidencial de ese partido en 2024.

En un video, el diputado se coloca la camiseta con el nombre del titular de Gobernación, al tiempo que empieza a corear junto con otros militantes: "yo voy con Adán Augusto" y "Adán, amigo, el pueblo está contigo".

Antes de despedirse, Gutiérrez Luna le pide a los demás simpatizantes del secretario de Gobernación no aflojar el paso.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna se "puso la camiseta" a favor del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, como candidato presidencial en 2024, durante su asistencia al mitin convocado por Morena en Toluca

Sin adelantar sus intenciones de contener por la presidencia en 2024, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López sostuvo que "no tienen derecho a regatearle al hombre que está transformando el país".

"Ni antes ni después, los tiempos del señor son perfectos. Todo llega a su tiempo, ahora es el tiempo de la unidad, de la transformación del país y eso será posible si vamos unidos", manifestó desde el mitin morenista organizado en Toluca.

Con el respaldo de sus paisanos de Tabasco, recordó que ellos son ayudantes del presidente, por lo que deben permanecer unidos.

"¡Qué viva López Obrador! ", exclamó desde el podio.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/rumbo-2024-gutierrez-luna-se-pone-la-camiseta-favor-de-adan-augusto-lopez